

— la « stratégie de tension » (illustrée à Milan par l'attentat qui a fait 16 morts et toute une autre série d'autres exactions), dont le plus beau fleuron est l'« attentat » « contre » la crapule Brigneau, action qui aurait pu rester, à l'image de ses promoteurs, seulement minable, si un travailleur n'avait été blessé par l'explosion.

— Façade de respectabilité, de légalité. Robert et ses semblables nervis connus d'Assas nous assurent sans rire qu'ils excluent « impérativement le recours à l'action clandestine » et qu'ils sont des fervents du « respect de l'ordre juridique et de la législation en vigueur, ainsi que de la participation à toutes les luttes légales ». Mais il est connu que les fascistes pas plus à Rome qu'à Paris n'annoncent clairement la couleur (brune) : à Paris le Groupement d'Intervention Nationaliste (GIN) est le « cache sexe » pour la basse gesogne du « très respectable » Ordre Nouveau. A Rome, après les élections, l'Almirante déclare, pour la plus grande surprise de ceux qui s'étaient laissés « surprendre » par sa campagne somme toute démocratique et modérée : « Si le gouvernement continue à manquer son rôle, nous sommes prêts à nous substituer à l'Etat. Nous ferons sonner le tocsin partout... Nos jeunes doivent se préparer à l'affrontement avec les communistes. J'ai déjà été mal entendu une fois, et je veux éviter cela à présent. Quand je parle d'affrontement, je veux dire affrontement physique » (4 juin 1972).

— Constitution d'un large « Front National » démocratique et respectable en vue de la bataille électorale. Mais comme bon sang ne saurait mentir, le sigle du « très modéré » Front National n'est autre que celui des fascistes de leur idole Mussolini.

Pas plus qu'aucun méfait de ces potaches minables ne doit rester impunis, pas plus leur propagande insidieuse ne doit pouvoir sévir en paix sous quelque aspect qu'elle se présente. Comme par le passé, nous nous y emploierons de même que nos camarades italiens vis-à-vis des tristes « maîtres » de nos nazillons, le gang assassin du MSI.



L'entrainement d'été des nazillons.